

Frühlingsfest im Autohaus Lenz

Auch in diesem Jahr kamen wieder zahlreiche Besucher zum Frühlingsfest im Stromberger Autohaus Lenz. Ein buntes Rahmenprogramm begeisterte Groß und Klein und jeder hatte Spannendes zu entdecken. Besonderen Spaß hatten die Kinder am Bungee Trampolin, am Kletter-Giganten und mit dem Luftballonkünstler und waren damit so beschäftigt, dass die Eltern ausgiebig die Ausstellungen verschiedener Gewerbetreibender

und Info-Stände besuchen konnten. Mitarbeiter aus dem Hause Lenz präsentierten die Effektivität der Nano Fahrzeugversiegelung und die Möglichkeiten, kleinere Schäden durch Smart und Spot Repair beheben zu lassen.

Neben Kaffee und Kuchen war an den Getränke- und Imbissständen sowie mit der Waffelbäckerei und dem Eisstand auch für das leibliche Wohl gesorgt.